



■ Arranca la campaña presidencial

Delantera significativa de AMLO en encuestas

■ Mitofsky y Covarrubias le dan ventaja de 8 a 12 puntos sobre Calderón y de 10 a 17 sobre Madrazo

■ El perredista es el aspirante que atrae más votos de los “ciudadanos sin partido”

■ Aprueba el IFE plataformas electorales de todos los contendientes; demanda juego limpio

■ El *doctor Simi*, fuera; el organismo avala la candidatura de Mercado por Alternativa

ALONSO URRUTIA Y GEORGINA SALDIERNA

■ 6 a 19

BICENTENARIO DE JUAREZ



En la instalación del consejo consultivo de los festejos al Benemérito, en el Palacio de Minería, el rector Juan Ramón de la Fuente expuso que Benito Juárez “supo que el pueblo es la única fuente legítima de poder y autoridad, y que el poder tiene el límite que le imponen las leyes”. Pese a estar invitado, el presidente Vicente Fox brilló por su ausencia. El gobierno federal envió a un funcionario de tercer nivel ■ José Antonio López JOSE GALAN ■ 3 y 5

■ Advierte que otros países siguen el mal ejemplo

Utiliza Bush la tortura como estrategia de gobierno, acusa HRW

■ Se minan derechos humanos en el mundo en nombre de la lucha antiterrorista, puntualiza la ONG

■ Casa Blanca: nadie como nosotros defiende esas prerrogativas; nos atacan por “razones políticas”

■ 35

EDITORIAL

CAMPAÑAS: PRESERVAR LA DEMOCRACIA



Las campañas electorales que hoy comienzan de manera formal vienen precedidas por datos desalentadores: durante cinco años la institucionalidad política del país se ha visto sometida a un desgaste severo por efecto de la inexperiencia, la frivolidad, la insensibilidad y la falta de civismo del grupo gobernante; en ese mismo periodo los procedimientos democráticos, cuando los ha habido, no se han traducido en respuestas a los graves problemas sociales del país, los cuales permanecen irresueltos, si no agravados; la ciudada-

nía ha asistido a la incursión descarada de intereses financieros en el ámbito político; los partidos han hecho gala de torpeza, falta de principios y deterioro generalizado de su vida interna; la mayoría de los medios, por su parte, han contribuido a propiciar, en función de intereses comerciales o de alianzas inconfesables con sectores de la clase política, la banalización de la vida republicana.

Un breve repaso de lo actuado en años recientes por las tres principales